



# 絆深まる姉妹都市

姉妹・友好都市との  
記念事業・青少年相互訪問

市では、異なる文化と触れ合い、人と人とのつながりを通じて、魅力ある地域づくりを進めるため、国内外の都市と交流を行っています。

問い合わせ 親善交流課（市庁舎3階、☎65・4133）

## 姉妹都市との記念事業

今年度、帯広市は米国・スワード市との国際姉妹都市締結から50周年を、静岡県松崎町との開拓姉妹都市締結から40周年を迎えました。これらを記念して行った、相互訪問による交流の様子を紹介します。

### 50周年 国際姉妹都市 スワード市

昨年8月、10人の訪問団をスワード市に派遣しました。

現地では、犬ぞりを体験したり、夏でも見られるエグジット氷河や海洋生物保護センターなどを見学した他、アラスカ州最大規模の釣り大会「シルバーサーモンダービー」に参加しました。



念願のシルバーサーモンも釣れました

昨年10月には、スワード市からも10人の訪問団が来帯し、菊まつりや流鏑馬競技を見学した他、訪問団のうち3人が帯広市訪問団と一緒に、「フードバレーとかちマラソン」に参加しました。

記念事業やホームステイを通じて、互いの歴史や文化に触れ、住民同士の交流を深めました。

### 40周年 開拓姉妹都市 松崎町

昨年9月、17人の訪問団を松崎町に派遣しました。

現地では、開拓の祖である依田勉三翁の生家やゆかりの地を訪問したり、松崎町の伝統文化である漆喰の手法を取り入れた「光る泥だんご」を製作しました。



漆喰を塗って磨き上げる泥だんご

また、伊豆半島太鼓フェスティバルの会場で、ペットボトル水「おびひろ極上水」や観光パンフレット



## 姉妹・友好都市との 青少年相互訪問

市では、青少年が異なる文化や歴史に触れ、成長する機会として、姉妹・友好都市と青少年の相互交流を行っています。今年度の相互訪問の様子を紹介します。

### 開拓姉妹都市 松崎町

夏休みに、帯広市9人と松崎町10人の小学生が両都市を相互に訪問しました。松崎町では、地元ではできない海水浴を楽しんだり、帯広市では、ジャガイモ掘りやスケートなどを体験しました。



岩地海水浴場でスイカ割り

### 産業文化姉妹都市 徳島市

夏休みに、帯広市の小学生6人が徳島市を訪問し、藍染めやシール作りなどを体験しました。



伝統工芸「藍染め」でハンカチ作り

冬休みには、徳島市の小学生6人が来帯し、スノーラフティングやカーリングなどを体験しました。

### 国際姉妹都市 スワード市

夏休みに、帯広市4人の高校生がスワード市を訪問し、氷河を眺めるハイキングや壮大な景色の中でのカヌーなどを体験しました。



上空からスワード市を一望

### 国際友好都市 朝陽市

夏休みに、帯広市3人と朝陽市4人の高校生が両都市を相互に訪問しました。博物館見学や茶道体験などで、互いの歴史や文化を学んだ他、ホームステイを通じて交流を深めました。



仏教名山「鳳凰山」を見学

### 参加した子どもたちの保護者の声

- この経験を生かし、どんな成長をするのか楽しみです。
- 違う環境にいる友達と交流し、意識の変化につながった。
- 親子で思い出に残る特別な夏休みになりました。